



**Nombre de alumnos:** Carlos Alberto García Espinosa

**Nombre del profesor:** Luis Gerardo Pérez

**Nombre del trabajo:** ensayo

**Materia:** producción sustentable de huevo

**Grado:** noveno cuatrimestre

**Grupo:** a

Comitán de Domínguez Chiapas 3 de junio del 2020



## **Introducción**

En este tema veremos a conocer sobre las curvas de postura de cada gallina, el primer ciclo de producción, el segundo ciclo que tiene cada gallina al consumir, también las condiciones del mercado a si es como se dará a conocer las producciones de cada gallina al consumo del diario.

## **Desarrollo**

El primer ciclo de producción es en cada parvada de gallina de postura se inicia en promedio a las 20 semanas de edad y su período de producción puede ser hasta las 80 semanas de edad de la gallina, se dice que en cada ciclo esperamos obtener una producción de 335 a 334 promedio de aves alojadas, después del ciclo duramos en obtener una producción de 335 a 345 piezas de huevo en promedio por ave alojada, obviamente dependiendo de la línea genética con la cual se está trabajando y una masa de huevo de 20.5kg promedio.

El segundo ciclo de producción nos habla dependiendo de otras situaciones como son las condiciones de cada mercado, Es recomendable hacer producir las parvadas un segundo ciclo en el cual no alcanzara las mismas semanas de producción ni el pico del mismo en este segundo ciclo, pero a cambio presentara otros beneficios.

La curva de portura en esta curva típica se distinguen claramente tres fases: crecimiento, meseta y decrecimiento, La primera semana de puesta se considera cuando el lote alcanza el 5% de puesta, suele producirse entre las 19 -21 semanas de edad.

Por lo general al cabo de 8 a 10 semanas de iniciada la puesta se alcanza el pico de puesta,

Cuando el índice de puesta disminuye demasiado, (por debajo de 65% para la crianza convencional), lo que ocurre alrededor de los 17 meses de edad de las gallinas, éstas se pueden someter a un proceso de muda forzada, durante la cual se produce una parada de la puesta y la regeneración del aparato reproductivo.

## **Conclusión**

A la conclusión del tema que di a conocer es muy importante por el desarrollo de las aves de portura dar una continuación de cada gallina para el mercado de las crías a si se desarrolló los temas para tener en cuenta buena portura y el desarrollo yendo hasta el mercado para el beneficio del productor.